



Regierungsratsbeschluss vom 27. April 2021

Eidgenössisches Justiz- und Polizeidepartement EJPD; Verlängerung der Covid-19-Verordnung Asyl; Vernehmlassung

P210454

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Briefentwurf an das Staatssekretariat für Migration.

Begründung

Um das Ansteckungsrisiko in den Bundesasylzentren möglichst tief zu halten, müssen die BAG-Vorgaben zur Pandemiebewältigung eingehalten werden können. Mit der Covid-19-Verordnung Asyl wird dies in wesentlichen Bereichen wie den Asylbefragungen und der Unterbringung in Bundesinstitutionen sichergestellt. Mit den verlängerten Ausreisefristen für abgewiesene Asylsuchende wird den aktuellen Schwierigkeiten im Wegweisungsvollzug Rechnung getragen. Der Regierungsrat begrüsst daher die weitere Verlängerung der Covid-19-Verordnung Asyl bis Ende Dezember 2021.

